

TEMA:

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO



- DOCENTE: JAVIER IVAN GODINES
- NOMBRE DEL ALUMNO: ANDREA CASTRO HIDALGO
- CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
- CUARRIMESTRE: 6to
- MATERIA: DESARROLLO EMPRESARIAL
- FECHA: 5 mayo de 2020

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Concepto

se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

Es una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos.

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

El Informe más reciente sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional. De acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

en la categoría que agrupa al 25% de países catalogados con desarrollo humano alto.

El nivel de desarrollo humano nacional resulta comparable al de Arabia Saudita o Panamá.

NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo

Consejo Nacional de Población (Conapo)

Secretaría de Educación Pública (SEP)

Condiciones Socioeconómicas

Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH)